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議  事  録 

会 議 の 名 称 第 6回三田市総合計画審議会 

開 催 の 日 時 令和 3年 12 月 6 日（月）18 時 30 分～19 時 20 分  

開 催 の 場 所 オンライン会議 

出席した委員

の 氏 名 

中瀬会長、角野副会長、赤澤委員、馬場（美智子）委員、中村委員、足立委員、清

水（陽子）委員、和田委員、古田委員、長谷川委員、大東委員、寿賀委員、奈良委

員、下中委員、里中委員、的場委員、川原委員、小谷委員、吉田委員、清水（浩一）

委員、福田委員、小林委員、大坂委員、坂場委員、髙崎委員、岸本委員、岡田委員、

川邊委員、藤田委員、小川委員、合田委員 

欠席した委員 

の 氏 名 
田邉委員、馬場（路子）委員、佐藤委員、武田委員 

出席した庶務

職員の職及び

氏 名 

濵田副市長、高見副市長、田中市長公室長、太田政策課長、山谷総合計画策定担当

課長、籾井政策課係長、森谷政策課主任、山田政策課事務職員 

その他出席者 なし 

傍聴者の人数 １名 

議 題 １ パブリックコメントの結果について 

２ 三田市総合計画審議会答申（案）について 

会 議 の 概 要 

（ 結 論 ） 

・パブリックコメントの結果等を反映した総合計画素案の修正内容及び三田市総

合計画審議会答申（案）について確認と意見交換を行った。 

・答申案については、軽微な修正意見を除き、委員の承認を得た。 

公開・非公開

の 区 分 
公開 

使用した資料 審議会次第 

資料 18 「第５次三田市総合計画素案」に対する市民意見の募集結果と意見に対

する市の考え方 

資料 19 三田市総合計画審議会答申（案）について 

資料 20 10 年先の三田が目指すまちのイメージコピー投票結果 

連 絡 先 市長公室政策課 

電話（079）559‐5038 内線（2211） 

 

１ 開会 

＜田中市長公室長の司会により開会＞ 

２ 議事 

(1) パブリックコメントの結果について 

＜事務局から資料に基づき説明＞ 

委 員：パブリックコメントのあり方について、住所を記入し意見を提出した市民の意見のうち、４

件しか修正を採用していないのはいかがなものか。また、住所がない人は投票できないという

点は今後改善が必要ではないか。憲法違反との意見もあったが、法律の専門家と相談して見解

を出しているのか。 
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事務局：法律の専門家と相談はしていない。今回のパブリックコメントで提出した総合計画素案につ

いては、これまで議論を積み重ねて作り上げてきたものなので、具体性のあるご意見を中心に

修正対応をさせて頂いた。 

委 員：憲法違反と言われている意見については、法的根拠をもとに回答してはどうか。 

事務局：頂いた意見について、具体的にどの点が憲法違反なのかご指摘いただいていないため、対応

が難しい。 

委 員：資料 18 の意見番号 No.９について、オーガニック給食のことについて回答がある。市の考え

方をみると、質問者の残留農薬に対する意見に対して回答が、国基準以下だから大丈夫とある

ように理解した。国基準というのが信用できないもので、国際基準とすると書けないか。子育

て世代の移住先として食の安全が確保されているまちが農業をしたくなるまちになると思う。

総合計画の中に「有機」「オーガニック」ということを入れることができなかったことが残念。

意見への回答としては、有機野菜を検討すると記載があり、できれば市の取り組み⑥に「有機

農業を推進する」といれていただけないかと思う。 

会 長：とても重要なご意見だと思う。対応については、私と事務局に預けていただきたい。 

 

 

 

 

 

委 員：資料 18 の No.60 について、市の考え方で「現在の市民病院で継続して年間約 300 件の分娩

件数の実績を確保している」とあり、市民病院の重要性を書いているように見えるが、意見に

対してこの回答内容で合っているのか。 

事務局：所管部署に確認するところでは、市内で出産さえできない状況とのご意見に対し、現状は分

娩件数の実績が確保されており、市民病院改革プランの実施により、将来にわたって産婦人科

医及び小児科医をはじめとする医療スタッフの確保することができると回答したものと聞い

ており、意見に対応した回答になっている。 

 

(2) 三田市総合計画審議会答申（案）について 

会 長：資料 19 の 31 ページの(2)めざすまちのイメージについて、説明文の２段落の内容がわかり

づらいので、事務局で再検討をお願いしたい。 

委 員：資料 19 の 42 ページの基本目標３の①について、他の記載同様に『「いつまでも健康で、活

躍できるまち」をつくる』とカギかっこを追記してはどうか。 

事務局：修正する。 

会 長：三田市総合計画審議会答申（案）の鏡について、この内容で良いか。ご意見頂戴したい。 

※意見なし 

 

３ 閉会 

会 長：あいさつ 

濵田副市長：閉会あいさつ 

 

事務局より： 

所管部署に確認するところでは、市内の有機農業の現状からすると、日々の学校給食の食材を確

保するための担保がコスト面を含めて見通しが立たない状況であり、少なくとも前期基本計画期

間内においては、計画書に明記できる状況にないとのことでした。そのため、前期基本計画で追記

することは見送ります。なお、委員へその旨を説明し、ご理解をいただきました。 


